



05.05.2004 von Kommunikation & Fundraising Korps & Männerwohnheim Göppingen

## Göppingen



Göppingen: Einen besonderen Sonntag feierte Korps Göppingen (Kapitäne Gerald und Judith Steddin): Er begann mit einer Versammlung, in der Lob und Dank Gott gegenüber einen großen Raum einnahmen. Gäste waren Majore Hans-Göran und Margaretha Andersson. Ein Höhepunkt war die Aufnahme eines Ehepaares in den Freundeskreis der Heilsarmee, die während der Versammlung stattfand. Die neuen Freundeskreismitglieder wurden herzlich willkommen geheißen. Wir freuen uns über den Zuwachs im Korps.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen verbrachten wir einen besonders gestalteten Nachmittag mit einem Gospel-Singkurs und unterhaltsamen und abwechslungsreichen Spielen. Mit einer Andacht endete dieser Tag und für uns steht fest: Solch einen Sonntag wollen wir bald wiederholen!

G. u. J. Steddin